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PRÓLOGO

“Si naces pobre no es tu culpa pero si mueres pobre, entonces, si es culpa tuya”.
Bill Gates

Soy un chico de 37 años y me aburro. Me aburro porque no tengo un hobby que
ocupe mi tiempo libre y aunque lo tuviera no creo que lo pudiera hacer a las 5:00
hrs, hora a la que me suelo levantar todos los días.

Además, soy una persona inquieta, no puedo estar sin hacer nada, matiz de mi
personalidad que se ha acentuado durante los últimos 7 años de mi vida.

¿Qué hago?, ¿Dormir?, ¿Ver películas?, ¿Running?, ¿Ciclismo? …. puf …. no se …
sólo de pensarlo me aburro más.

Mi vida profesional ha girado en torno a la tecnología. Estudié Ing. Téc. Electrónica
en la Universidad - por suerte nunca me he dedicado a eso - y fue en ese momento
de mi vida en el que descubrí que me gustaba programar.

Convertí la programación en mi pasión y gracias a ello comencé un camino
profesional que me ha llevado a dedicarme al mundo de las TICs - Tecnologías de la
Información y Comunicaciones - y eso me hace feliz.

Soy padre de 3 niños estupendos - y mientras escribo estas líneas estoy a días de
recibir el 4 - y aún así me aburro … si, lo sé, parece raro pero me aburro.

Mis Padres han sido dos personas emprendedoras. Mi Padre ha mantenido un
negocio toda su vida y mi Madre ha sido una gran trabajadora en su campo.

Yo soy trabajador por cuenta ajena, siempre he sido trabajador por cuenta ajena y
me siento afortunado - es algo que siempre comento - porque los trabajos que he
tenido durante mis 15 años de experiencia profesional, han sido trabajos
interesantísimos en los que me lo he pasado muy bien y aprendido de los mejores.

He conseguido reducir mi nivel de aburrimiento dedicando mi tiempo libre a algo que
me apasiona: Probar nuevas formas de ganar dinero.

Mi primera experiencia comenzó hace 7 años con la creación de una web que
hablaba de Startups - Empresas de base tecnológica de reciente creación -. Por
aquel entonces era un concepto que estaba muy de moda y vi una oportunidad de
hacer una web que aportara valor a lo que había en Internet.



Fue a partir de ese momento cuando comencé a levantarme todos los días a las
5:00 hrs para poder dedicarle unas horas antes de irme a trabajar. Dejaba todo el
contenido programado para que se publicara durante el día y así la mantuve durante
4 años. Luego me iba a trabajar y al día siguiente otra vez ...

A los 4 años esa web se convirtió en un referente para los Emprendedores de habla
hispana, llegó a tener más de 100.000 visitas mensuales, una gran comunidad de
seguidores en redes sociales - Twitter y Facebook - y la vendí.

La vendí porque al ser trabajador por cuenta ajena no podía dedicar todo el tiempo
offline que me demandaba y el Proyecto no podía crecer a la velocidad que se
merecía. Esto ocurrió en Noviembre de 2014.

De repente me quedé sin mi Proyecto, ahora tenía que encontrar otro hobby, otra
cosa que ocupara mi tiempo libre para no aburrirme y decidí aprender algo que
siempre me ha parecido sexy: La Bolsa.



¿Qué es La Bolsa?

Algo que ha caracterizado mi vida profesional - y por ende mi vida personal - es que
siempre he sido autodidacta. Creo recordar que la única inversión que he hecho en
formación ha sido en un MBA que hice hace 9 años. El resto de las cosas que he
aprendido lo he hecho leyendo, mirando vídeos y trabajando mucho, mucho,
muchísimo.

Estamos en Diciembre de 2014. Decidí disponer de una parte de las ganancias de la
venta de la web que he comentado anteriormente para invertir en bolsa y ver qué
era capaz de conseguir.

Unos meses atrás comencé a buscar por Internet artículos básicos sobre inversión
bursátil y al cabo de un tiempo comencé a ver vídeos, muchos vídeos, muchos
vídeos y muchas veces, más veces todavía, una y otra vez …. hasta que me los
aprendía de memoria.

Después de cientos de horas dedicadas a leer, ver vídeos y a conocer páginas webs
de empresas y blogs de personas que se dedicaban a invertir en bolsa me di cuenta
de algo: El dinero está en los mercados financieros.

El dinero no era mi “Leitmotiv” para adentrarme en el mundo de la bolsa porque el
poder de seducción de comprender el mundo de la bolsa era mucho mayor que mis
ganas ganar dinero pero si reconozco que el objetivo de este nuevo emprendimiento
personal era uno claro: Ganar dinero por mi mismo.

El dinero está en los mercados financieros, imbécil. Es obvio pero soy de los
que piensan que a veces las obviedades no las interiorizas hasta que alguien te lo
dice cara a cara o lo aprendes por tí mismo. Tiene su lógica, veamos:

Imaginemos que, por alguna razón, tenemos un sueño que consiste en tener una
pareja - en mi caso una mujer - francesa -. Entonces si quiero casarme con una
mujer francesa ¿Dónde tendré más oportunidades de conocer y enamorar a una
mujer francesa? …. ¿En Madrid?, ¿En Barcelona?, ¿En Sevilla? …. creo que todos
tenemos claro que si queremos incrementar nuestras oportunidades en este
ambicioso proyecto, tenemos que ir a Francia, ¿Correcto?. Pues lo mismo pasa con
el dinero.



El dinero está dónde se mueve el dinero y ese lugar es la bolsa, los mercados
financieros.

Esta es la segunda cosa que aprendí para hablar con propiedad. No es “La Bolsa”,
se dice mercados financieros.

El concepto familiar es “La Bolsa” pero el profesional es “Mercados financieros”
porque realmente es eso, un mercado.

Es un mercado porque hay un montón de puestos en los que se vende de todo y
cuando digo de todo, es todo. Hay productos financieros de todo tipo y aunque no lo
creas, todo es susceptible de ser comprado y vendido en un mercado financiero.

La tercera cosa que aprendí es otra evidencia que constaté: ¿Cómo ganan dinero
los bancos?

Los bancos son esos sitios dónde vamos las personas - como tú y yo - a pedir
dinero una vez y a pagar el resto de veces ;)

Te has parado a pensar ¿Cuánto tienen que ganar los bancos para mantener su
infraestructura?: Oficinas, personas, tecnología y, por supuesto, los bonus y las
pensiones de sus Directivos. La respuesta es muchísimo.

Los bancos se lo han sabido montar muy bien porque además de cobrarte intereses
por el dinero que les pides, te cobran por usar sus servicios - sacar tu dinero de sus
cajeros, hacer transferencias, etc ... - y, lo mejor de todo, ganan muchísimo dinero
moviendo tu dinero en los mercados financieros.

Este último punto es la clave. Es como si alquilas tu casa a una persona y esa
persona alquila las habitaciones a otras personas. Al final lo que pasa es que tu
inquilino gana más dinero re-alquilando las habitaciones a terceros que tú cobrando
el alquiler a tu inquilino.

Pues eso es lo que hacen los bancos: Ganar mucho dinero con tu dinero. ¿Cómo lo
hacen?: Con personas y con tecnología que cogen tu dinero y lo invierten en los
mercados financieros. Es un negocio redondo.

El dinero genera dinero, muchísimo dinero.



Fase I: Toma de contacto

Mi primera toma de contacto fue en Enero de 2014.

Recuerdo que estaba navegando por internet y llegué a un artículo en el que había
un vídeo de una analista financiera. Era un vídeo corto en el que una chica decía
que, según un modelo/patrón, el IBEX - el índice de referencia de la bolsa española
- tendría que llegar a un valor de cotización y entonces España daría el primer paso
para salir de la crisis y que comenzaría a notarse la tan ansiada recuperación
económica. Esa previsión la fijó en el tiempo …. no recuerdo cuándo dijo ….
imaginemos que dijo en Febrero.

Lo que ocurrió es que llegamos a Febrero y las previsiones se cumplieron. El IBEX
llegó a ese nivel y los medios de comunicación y los partidos políticos comenzaron a
transmitir noticias de recuperación económica. Me sorprendió.

¿Cómo es posible que una persona pudiera hacer esa afirmación mirando un gráfico
y que tuviera esa repercusión tan directa en la vida de las personas?

Me sorprendió muchísimo pero ahí lo dejé.

Estamos en el Verano de 2014. En Julio de ese año fui Padre de Gemelos - una
experiencia única, te lo aseguro -. Fue en ese momento en el que pasé muchas
horas con ellos porque aún estando en sus cunas siempre tenía que haber una
persona con ellos para observarles y, sobre todo, para darles biberones.

Tenía tiempo, muuuucho tiempo y comencé a ver vídeos sobre Bolsa. Comencé
leyendo artículos para iniciados al mundo de la bolsa, luego sobre los distintos
mercados financieros y por último, busqué a personas que lo hicieran y que además
enseñaran a hacerlo.

Tras leer un poco, pasé rápidamente a los vídeos. Busqué en Youtube y encontré
una serie de vídeos en los que te explicaban cómo interpretar los gráficos que todos
hemos visto alguna vez y cómo se usaban.

En Youtube hay vídeos de todo y para todos. Encontré un montón de
vídeo-tutoriales de Traders profesionales y amateurs en los que explicaban lo que
eran las velas japonesas y terminaban explicando los patrones que forman esas
velas.



No me considero una persona inteligente por lo que la única forma que tengo de
aprender es estudiar mucho y dedicar muchas horas a algo que otras personas,
quizás, les cueste menos tiempo asimilarlo.

Vi los vídeos 100 veces y cuando llegué a la reproducción nº 100 los ví otras 100
veces más, hasta que conseguí sintetizar los conceptos más importantes y grabar
en mi cabeza la información necesaria para comenzar a entender de qué iba la
cosa.

Por si no lo sabes te digo que esos gráficos que ves en periódicos y la televisión son
la clave de todo.

De todas las formas que se pueden analizar los mercados financieros hay dos
principales que son las más usadas por las personas que se dedican a esto:
Traders, Brókers, Analistas, Grandes Bancos …

1. Método fundamental.
2. Análisis técnico.

El método fundamental es, como si dijéramos el tradicional. Tiene su base en el
análisis financiero de la empresa cuyas acciones quieres comprar -
independientemente del instrumento financiero que uses para comprar o vender
esas acciones -.

Los fundamentalistas analizan los balances de la empresa, sus cuentas de
resultados, están atentos a las noticias relacionadas con esa empresa ….

El análisis técnico es distinto y se puede hacer de dos formas:

a. Método Chartista: Se analiza el gráfico en sí mismo buscando figuras que
se repiten en el tiempo para predecir el futuro comportamiento de la acción.

b. Análisis técnico puro: Se analiza la acción en base a unos indicadores y
osciladores que se calculan en base a movimientos previos de la acción y
ayudan a evaluar el estado actual de la acción y su proyección en el futuro.

La estadística dice que esas figuras tienen a repetirse en el tiempo lo que las
convierte en patrones. Estos patrones son importantes porque en sus series
históricas siempre se han comportado igual y lo seguirán haciendo.



Esto que estás leyendo quizás te sorprenda pero es así, te lo aseguro porque lo he
visto. Cuándo un gráfico hace una de esas figuras, el comportamiento de la acción
es el esperado con un porcentaje de acierto altísimo. Es así y punto.



Fase II: ¿De qué forma invierto en bolsa?

Estamos en Septiembre de 2014. Terminé mis “vacaciones” y seguí viendo videos
porque tenía que dar un paso más. En este momento empecé a ver vídeos de otros
Traders.

Descubrí que en Youtube hay un montón de vídeos de personas que graban su
forma de operar en tiempo real lo que me llevó a ver otras cientos de horas vídeos
de personas, profesionales y amateurs, que invertían en bolsa.

Cada una de esas personas lo hacía de una forma diferente, en mercados
financieros distintos y, por supuesto en horarios diferentes - dependían de la
apertura y cierre de cada mercado -.

Fue en este momento en el que descubrí una forma de operar que encaja
perfectamente con mi personalidad y con la forma que quería enfocar mi experiencia
como Trader: El intradía.

Dicen que el primer paso antes de comenzar a invertir en Bolsa es definir el tipo de
inversor que eres. Hay tres tipos y todos debemos definirnos con uno de ellos:

1. El inversor a largo plazo: Es la persona que, según unos criterios, abre una
posición en el mercado y la cierra pasado unos días, semanas e incluso
años.

2. Inversor a medio plazo: Es como el anterior pero no suele dejar una
posición abierta más de unos días, semanas a lo sumo. A esta forma de
operar también se llama Swing Trading.

3. Inversor a corto plazo: Es la persona que abre y cierra operaciones -
compra y vende - en el mismo día. A esta forma de operar se llama intradía o
Day Trading.

Mi perfil es intradía porque no quería ir a dormir sabiendo que dejaba posiciones
abiertas y que al levantarme un día podían haber dado un giro por alguna noticia y
que eso repercutiera negativa o quizás positivamente en mi posición.

Dentro del Day Trading hay una variante que se llama Scalping.



Podemos decir que el Scalping es la variante más extrema de la operativa intradía.

Un inversor de intradía puede tener una operación abierta unas horas pero un
inversor que hace Scalping suele abrir y cerrar operaciones en segundos … a veces
las deja abiertas unos minutos pero lo habitual es que sus operaciones duren
segundos.

¿Segundos?, si, segundos. Es una forma de operar muy explosiva y que requiere de
unos conceptos muy sencillos para comenzar a operar pero de una gran destreza y
un control mental absoluto.

Me gusta el Scalping y ahora tenía que decidir qué criterios iba a seguir para abrir y
cerrar operaciones, es decir, qué estrategia iba a seguir.

Viendo vídeos en Youtube, di con unos en los que el autor hacía Scalping de
BreakOut. Me enamoró.

¿Qué es el scalping de BreakOut?

Seguramente has visto en las películas - relacionadas con el mundo de invertir en
bolsa - cómo hay una persona mirando fijamente pantallas de ordenador en las que
hay gráficos y algunas tablas con números que se mueven rapidísimo y habrás
pensado que es imposible que a alguien le pudiera servir la información que le dan
esos números que se mueven tan rápido. Pues si, eso es real, así se hace Scalping
y la información que ofrecen esos números que se mueven a una velocidad de
vértigo adquieren todo su sentido en el Scalping de BreakOut.

Lo sé, lo sé …. ya se qué tipo de inversor soy pero aún no te he dicho en qué
mercados financiero voy a operar haciendo Scalping de BreakOut.

La elección del tipo de mercado me vino de forma natural, me explico. La elección
del mercado financiero y del tipo de activos que iba a operar - invertir - me la dió la
persona que ví operar en los vídeos.

Esa persona - no voy a dar nombres ni webs para no hacer publicidad - era un
Trader profesional - se dedicaba a eso - que operaba en su casa. Todos los días
hace de media 900$ y los suele hacer en un par de horas de mercado, no más.

Esa persona operaba acciones americanas al contado. Operaba en el NYSE y el
NASDAQ  y graba en tiempo real toda su operativa.



Además tiene una web en la que te ofrece un curso para enseñarte a operar como
él y un acceso a una sala virtual para que estés con él - y con otros Traders -
operando en tiempo real.

Es alucinante, luego te cuento más de esta parte ….

Estaba claro. Gracias a esa persona descubrí una forma de operar que me gustaba,
intradía, y decidí la estrategia a seguir: BreakOut. Era evidente que si quería hacerlo
como él, tenía que operar en el mismo mercado que lo hacía él: Acciones
Americanas al contado de los mercados NYSE y NASDAQ.

¿Qué es el NYSE?

El NYSE (New York Stock Exchange) es el mayor mercado de valores del mundo
en volumen de negociación y en número de empresas adscritas (unas 10.000
aprox).

Si quieres conocer más del NYSE, te recomiendo que busques NYSE en la
Wikipedia y ahí tendrás todo lo que necesites saber sobre este mercado.

¿Qué es el NASDAQ?

El NASDAQ (National Association of Securities Dealers Automated Quotation)
es la segunda bolsa de valores electrónica y automatizada de los EEUU y cuenta
con la cotización de más de 3.800 empresas adscritas del sector de la tecnología en
el

Si quieres conocer más del NASDAQ, te recomiendo que busques NASDAQ en la
Wikipedia y ahí tendrás todo lo que necesites saber sobre este mercado.

Scalping se puede hacer en todos los mercados financieros pero para hacer
Scalping de BreakOut el mercado operado tiene que cumplir dos requisitos
principales:

1. Tener mucho volumen de negociación.
2. Poder ver el volumen real operado.
3. Mercado regulado - este requisito no es importante para BreakOut pero si

para mí -.

El NYSE y el NASDAQ cumplen esos requisitos. El mercado con más volumen de
operación diarias es FOREX (Foreign Exchange) pero el volumen que vemos en él
no es un volumen real, es orientativo, por ese motivo puede desvirtuar la estrategia



de Scalping de BreakOut. FOREX es el mercado de divisas, el lugar virtual donde
los inversores compran y venden pares de divisas y ganan - o pierden - dinero
especulando sobre si el valor de la divisa va a subir o va a bajar.

Antes decía algo así como “Acciones Americanas al contado” esto significa que son
acciones americanas a “pelo”, es decir, que no operamos productos derivados
financieros sobre esas acciones como pueden ser CFDs, Futuros u opciones. Son
acciones en su estado puro cuyo valor y volumen de cotización lo vemos en tiempo
real en la plataforma que usemos para operar.

El mundo de los mercados y productos financieros es extenso y complejo pero, por
suerte, no tenemos la obligación de conocer ni de ser expertos en todo. Hay Traders
que operan sólo Futuros, otros CFDs de los distintos mercados que hay y son
realmente buenos.

Este era mi caso. Si bien es cierto que comprendo lo que es un Futuro, un CFD y
una opción, también lo es que nunca las he operado activos sobre esos derivados
en ningún mercado y no me siento mal por ello.

Resumiendo:

Yo compro y vendo acciones americanas en estado puro “al contado” en el NYSE y
el NASDAQ.

Mi estrategia de inversión es BreakOut.

Ya está, no necesito saber más sobre mercados financieros ni sobre ningún
derivado porque no me interesa más.



Fase III: Entrenamiento

Octubre de 2014.

Me hice muy fan de esa persona que grababa sus sesiones de Trading diarias y,
como te podrás imaginar, decidí hacer el curso que ofrecía en su web - me costó
unos 300$ aprox. -.

Un buen curso con material escrito y con un montón de vídeos en los que él mismo
explica qué es el BreakOut y cómo hacerlo. De verdad que es facilísimo.

He visto todos sus vídeos de Youtube varias veces y me sé su curso de memoria,
ahora tengo que practicar.

Los expertos dicen que el Trading es un 10% de teoría y un 90% de práctica y te
aseguro que es así.

Para practicar necesitaba una plataforma para poder hacerlo es decir, un programa
que me instalo en mi ordenador y es el que me permite ver los gráficos de las
acciones, y todos los números que he comentado anteriormente.

Puedes comprar acciones del NYSE y del NASDAQ en un montón de sitios. Seguro
que tu banco te ofrece un servicio de Broker para que puedas comprar acciones
americanas al contado pero ojo!, para hacer Scalping de BreakOut tienes que usar
un programa que te de la información que necesitas en tiempo real.

¿Qué plataforma uso?, está claro, la misma que mi mentor. Casualmente la
plataforma que usaba para operar todos los días tenía un período de demo de forma
que me la podía descargar, instalarla en mi ordenador y operar en tiempo real con
dinero simulado durante 15 días. Después, si quería seguir usándola tenía que abrir
una cuenta en real.

Me bajé la plataforma, la instalé y me inscribí a la sala virtual en la que esa persona
se conectaba todos los días para compartir su pantalla de ordenador y narrar en
tiempo real las operaciones que hacía. El coste por conectarte a la sala virtual era
de 125$ aprox al mes.

Fue una experiencia increíble. En esa sala virtual éramos más de 20 personas que
estábamos conectadas en tiempo real y viendo como un Trader profesional hacía
sus operaciones compartiéndolas con todos nosotros. Así estuve durante un mes -
conseguí otros 15 días de prueba de la plataforma - y estuve aprendiendo
muchísimo.



Al principio es duro porque es un entorno completamente nuevo y tienes que
acostumbrar tu vista a una pantalla en la que ves varios gráficos y tablas con un
montón de números que se mueven muy rápido. Todo eso tienes que procesarlo en
segundos y tomar la decisión de comprar o vender acciones.

Conseguí otros 15 días más de prueba …. en ese momento tomé una decisión.

Tenía una web desde hacía 4 años que estaba funcionando muy bien y planteé a
mis socios venderla por varios motivos. Al ser trabajador por cuenta ajena no podía
dedicarle el tiempo que requería para hacerla crecer como se merecía y porque
quería dedicarme al Trading.

Tuve la suerte de vender la web a un muy buen precio en Noviembre de 2014 y
destiné una pequeña parte del dinero que gané a invertirlo en Trading.

Desde ese momento iba en serio. Tenía que conseguir pertenecer a ese 5% de
personas que consiguen vivir de Trading porque me encantaba.

Ahora tenía que buscar la plataforma para comenzar a operar en real con mi dinero.



Fase IV: Elección de la plataforma

Enero de 2015.

Para entrenar usé la cuenta demo que ofrecía la plataforma DasTrader
(http://dastrader.com/) pero cuándo decidí abrir una cuenta real me dí cuenta que no
podía usarla por una sencilla razón: No encontraba un Bróker adecuado.

Si eres un recién iniciado te digo que una cosa es la plataforma - el programa - con
el que operas y otra distinta es el Broker con el que trabajas. La plataforma es el
programa que te permite ver los gráficos y los números  y el Broker es con quién
tienes que hablar para que te deje comprar y vender acciones a través de esa
plataforma.

Mi objetivo era encontrar un Bróker que trabajara con DasTrader en España porque
quería depositar mi dinero con alguien de España. Además, necesitaba dos cosas:

1. Un poder de compra adecuado.

2. Tener un interlocutor que hablara castellano por si tuviera algún problema
operando.

Pero .. ¿Qué es el poder de compra?.

Perdón, quizás tenía que haberlo comentado antes. El poder de compra - llamado
Buy Power - es la capacidad que te da el Bróker de multiplicar el depósito que haces
para abrir la cuenta para facilitarte que puedas comprar o vender más cantidad de
acciones.

Quería abrirme una cuenta con 3000$ y necesitaba un poder de compra de, al
menos, 100.000$ porque sino, pensaba, no podría comprar los paquetes de
acciones que quería. Este concepto es parecido al apalancamiento pero no es lo
mismo.

Pongo un ejemplo:

Abro la cuenta con 3000$.

El Broker me da un poder de compra de x30 es decir que me permite comprar
acciones por un valor de 3000$ * 30 = 90.000$.

Ahora estoy delante de la plataforma y veo que las acciones de Twitter están
cotizando a 16,34$ y veo una oportunidad de entrar largo porque veo que los

http://dastrader.com/


números me dicen que hay muchos vendedores en 16,40$ y eso quiere decir que si
entran muchos compradores a ese precio, la acción subirá.

Entrar en largo - long - significa comprar acciones.
Entrar en corto - short - significa vender acciones.

Cuando entrenaba en demo siempre lo hice con paquetes de 1.000 acciones, es
decir, compraba paquetes de 1.000 acciones y luego las iba vendiendo en paquetes
más pequeños.

Para comprar 1.000 acciones de Twitter a 16,41$ necesitaría 1.000 * 16,41$ =
16.410$ correcto ? por lo que tendría que tener un cuenta con, al menos, 16.410$
aprox si quiero comprar 1.000 acciones de Twitter.

Eso es precisamente lo que aporta el Buy Power. Si abro una cuenta de 3.000$ y
tengo un poder de compra de x30 eso quiere decir que esos 3.000$ se transforman
en 90.000$ en mi cuenta, luego entonces, puedo comprar sin problemas ese
paquete de 1.000 acciones de Twitter gracias al Buy Power que me da mi Broker.

Si entro long - compro acciones - en Twitter a  16,41$ con un paquete de 1.000
acciones, por cada céntimo que sube la acción gano 10$ y por cada céntimo que
baja la acción pierdo 10$. Así de fácil.

Si entro con 2.000 acciones, por cada céntimo que sube o baja la acción gano o
pierdo 20$, así de sencillo.

Hay muchos Brokers que trabajan con DasTrader pero no encontré ninguno que me
encajara: No me daban el poder de compra que necesitaba, las comisiones eran
muy altas y, sobre todo, el capital mínimo para abrir una cuenta era demasiado
elevado: 5.000 o 10.000$ cuándo yo sólo quería invertir 3.000$

Seguí buscando y encontré uno con un excelente soporte en castellano: Sterling
(http://www.sterlingtrader.com/)

Encontré una empresa en España que era Partner de Sterling y que te facilitaban
toda la gestión para abrirte una cuenta con ellos y además, evidentemente, daban
soporte en castellano.

Probé la plataforma y todo ok. Tengo que decir que Sterling es la mejor plataforma
para hacer Scalping que he probado y el soporte que me daban los chicos de la
empresa española fue excelente.

http://www.sterlingtrader.com/


Me permitían abrir una cuenta con 3.000$, con un poder de compra de 100.000$ y
todo un equipo de personas detrás en Madrid y Barcelona. Muy bien, la verdad.

Por suerte las plataformas para hacer DayTrading son muy parecidas y no me costó
demasiado tiempo acostumbrarme a ella.

En este momento estaba pagando:

150€ por usar la plataforma.
150€ por tener soporte del partner de España.
125$ por estar en la sala virtual de Trading que os he comentado antes.

Empezaba con unos gastos de 400€ aprox. A partir de ahí tenía que empezar a
operar y a ganar.

En este caso los únicos gastos que me quedaban por sumar eran las comisiones
por cada operación. Los Brokers lo hacen de distintas formas, hay algunos que te
cobran comisiones elevadas, unos 6€, por cada 1.000 acciones operadas y otros
que te cobran comisiones muy reducidas 1€ por cada 1.000 acciones operadas pero
luego se llevan un porcentaje de tus ganancias (oscila entre un 5 y un 7% aprox.)

Ejemplo de una operación:

Entro long al mercado comprando 1.000 acciones de Twitter a 17.00$ y suben hasta
que llega a los 17.08$, momento en que las vendo.

Le he ganado 8 céntimos - o centavos, como lo quieras ver -. Los números son:

8 céntimos x 10$ = 80$ de ganancias

Suponemos comisiones de 6$ por cada 1.000 acciones. Esto significa que pagaré
6$ por las 1.000 acciones que he comprado y otros 6$ por las 1.000 acciones que
he vendido, total en comisiones 12$.

La operación ha sido 80$ de ganancias - 12$ de comisiones = 68$ de beneficios.

A esa cantidad hay que restar otra comisión que es la de el ECN que se haya usado
para comprar y vender las acciones pero estas comisiones suelen ser muy bajas,
del orden de 0,003$ por cada 1.000 acciones - incluso hay ENC que te pagan a tí
por agregar liquidez al mercado, no me extiendo más en esto porque no es el objeto
de este apartado -.



Bien, hemos ganado 68$ menos las comisiones del ECN que han sido de 1$ = 67$
de ganancias.

Voy a escribir otro libro en el que explico con detalle cómo hacer Scalping de
BreakOut con capturas de pantalla de una plataforma para explicar con detalle todos
estos conceptos pero estoy esperando que me den el ok para usar las capturas de
pantalla de una plataforma.



Fase V: Empiezo en real y pierdo algo de dinero.

Enero de 2015

Día 1: Lunes

Ya estoy preparado, tengo la plataforma configurada y tengo claros los conceptos.
Estoy listo para entrar al mercado.

Tengo mi pantalla configurada con mis gráficos, todas las ventanas necesarias - el
Level II y el Time&Sales). Además, estoy en la sala virtual con otros Traders y estoy
dispuesto a ganar dinero.

En mi primera operación entro con un paquete de 100 acciones porque la verdad es
que me daba un poco de miedo y quería probar eso de entrar al mercado con dinero
de verdad. Con un paquete de 100 acciones por cada céntimo que sube o baja la
acción gano o pierdo 1$ - muy poco riesgo la verdad -.

Todo fue igual que en mi etapa en simulado. Todo funciona igual, solo que esta vez
perdí.

Evidentemente no recuerdo qué acción era pero perdí 10$.

Luego abrí otra operación de 200 acciones y gané, creo que fueron 6$.

Y así seguí hasta terminar con un balance de -18$.

No estaba nada mal. Era mi primer día en los mercados y estaba compitiendo contra
los mejores Traders del mundo, los algoritmos de inversión más sofisticados y los
servidores más potentes del momento.

Día 2: Martes

En esta ocasión incrementé el paquete de acciones con las que entraba al mercado
y lo fijé a 500 acciones por operación. Esto quiere decir que gano o pierdo 5$ por
cada céntimo que suba o baje la acción.

Gané muchas operaciones y perdí otras tantas. El balance de ese día fueron -20$.

El Broker te envía los informes de tu cuenta al día siguiente porque una vez que
cierra el mercado ellos calculan las comisiones y se las restan a tu balance.



Terminé el día con -40$. Pagué 20$ en comisiones porque hice demasiadas
operaciones y muchas de ellas eran negativas.

Día 3: Miércoles

Estaba animado porque estaba en el mercado!, eso me hacía sentir bien porque
para mí es un reto.

Seguía las operaciones que se hacían en la sala de Trading - parece fácil copiar a
una persona haciendo lo mismo que ella en tiempo real pero no lo es - y ese día
terminé en +30$.

Había ganado 30$ !!!!!!!!!! al día siguiente vi en el informe que me envió el Broker
que se habían quedado 13$ por las comisiones.

Había terminado ese día en 17$ de ganancias. Mi primer día en positivo. Muy
contento terminé.

Día 4: Jueves

Aquí estoy otra vez. Venga vamos, tranquilidad, paciencia y disciplina me repetía a
mí mismo.

Estaba delante del ordenador tranquilo y sereno esperando que llegara la
oportunidad y llegó. Entre al mercado con 1.000 acciones - gano o pierdo 10$ por
cada céntimo de fluctuación - y perdí. En esa operación perdí 80$.

Ahí decidí hacer algo que no tuve que haber hecho: Quería recuperar.

En la siguiente operación entré al mercado con 2.000 acciones. Resultado, perdí
150$.

Y seguí y seguí hasta perder 280$ que al día siguiente se convirtieron en 370$ por
las comisiones.

Día 5: Viernes

Esta vez voy a entrar sólo con 500 acciones en cada operación y voy a hacer sólo lo
que digan en la sala de Trading porque ahí tienen un ratio de acierto del 80% y así
seguro que gano ….. sólo tengo que hacer lo que ellos hacen.



Eso hice pero casualmente la primera operación que pude “copiar” resultó que no
salió bien y perdí 30$. No era mucho así que no me desanimé.

Seguí con ellos y entré en la segunda operación del día, tampoco salió y como
había entrado con 1.000 acciones pues el tortazo fue mayor: -150$.

Se me quedó cara de gilipollas. ¿De quién era la culpa?. Evidentemente mía. En la
sala aciertan casi siempre pero es posible que alguna operación no salga bien ….
esa tarde me comí las dos únicas operaciones que salieron mal pero ya había
perdido demasiado y lo dejé.

Al día siguiente ví el informe que me envió el Bróker y creo que estaba en -200$
aprox.



Fase VI: Pierdo mi primera cuenta.

Empieza la semana siguiente. He estado todo el fin de semana reflexionando sobre
lo que ha pasado.

¿Cómo he terminado casi todos los días en negativo?
¿Qué había hecho mal?
¿No tenía la disciplina suficiente para hacer esto?

Conclusión: No pasa nada, he perdido algo de dinero pero era de esperar. Esta
semana lo voy a clavar, voy a hacerlo bien, no me voy a aventurar a hacer
operaciones que vea y por mi cuenta y voy a seguir lo que se diga en la sala de
Trading.

Resultado: Perdí todo lo que me quedaba de los 3.000$.

Motivo: Hice exactamente lo mismo que la semana anterior pero esta vez entrando
más fuerte al mercado para recuperar lo perdido y, como ves, perdía más.



Fase VII: Pierdo mi segunda cuenta.

Me quedé sin dinero para invertir, no podía volver a abrir con 3.000$ porque lo que
había destinado a la inversión lo había perdido en 2 semanas.

Me quedaba un poco de dinero que tenía guardado y decidí vender un ordenador
que tenía en casa al que le pude sacar 500 euros.

Gracias a esa venta pude volver al mercado. Recargué mi cuenta y volví a tope.

Esta era mi tercera semana de Trading en real y empezaba de nuevo. Esta vez si,
esta vez lo iba a conseguir.

Esa semana perdí 2.000$, haciendo exactamente lo mismo que las semanas
anteriores.

Pasé un fin de semana horrible. No era capaz de controlarme, no era capaz de decir
“No” a operaciones que sabía que no cumplían el patrón que buscaba pero aún así
entraba en la operación.

No paré de darles vueltas a la cabeza, lo hablaba con mi Mujer, ella me decía que lo
hiciera tranquilo que no pasaba nada si perdía el dinero, que era muy difícil.

Empiezo la 4 semana de trading. En mi cuenta me quedan 1.000$.

Empiezo con un único objetivo: Recuperar la cuenta.

Voy a entrar con posiciones de 300 acciones y voy a hacer todos los días 50$ de
beneficios para hacer al mes unos 1.000$ que menos comisiones podrían quedarse
en unos 700$.

Voy a hacerlo así porque de esta forma entreno mi mente y me acostumbro a
hacerlo bien. Tengo el apoyo de mi familia, de mi mujer y por suerte no necesito ese
dinero para comer.

Resultado: Hice lo mismo que las semanas anteriores. Hacía demasiadas
operaciones.

Cuando estaba en positivo abría posiciones más largas para dar “El pelotazo” y
llegar un día a casa diciéndole a mi Mujer: “Cariño, hoy he ganado 800$” pero ese
día nunca llegó y palmé el resto de la cuenta.



En este momento mi hermano decide entrar en el mercado. Ha estado practicando
un par de semanas con una plataforma que encontré de casualidad - cuyo coste de
mantenimiento era inferior a Sterling - y tomó la decisión de entrar en real con una
cuenta de 1.000$.

Recuerdo que el primer día me llamó por teléfono hablando en voz baja para que no
le oyera nadie de casa y me dijo:”Tío, he perdido en una operación 290$, han sido
sólo unos segundos”.

Le animé y le dije que eso podía pasarle y que tuviera mucho cuidado. A los dos
días lo perdió todo.



Fase VIII: Dejo el Scalping y Reflexiono

Creo que era la primera o segunda semana de Marzo de 2015. Había perdido todo
el dinero que tenía para destinarlo a invertir en bolsa y muy a pesar decidí dejarlo.

En ese momento ya estaba enganchado. No digo adicto porque no es cierto pero si
te aseguro que me costó mucho asumir que no iba a volver a operar, muchísimo.

Cuando abría el mercado - a las 15:30 hrs hora española - pensaba:”Ya está abierto
el mercado y hay montón de personas ganando dinero …. pero yo no estoy en él,
hoy no operaré”.

Es un sentimiento difícil de explicar, muy difícil. Pensé en volver pidiendo dinero a
mis padres, a mis amigos …. en fin …. pensando en la forma de cómo conseguir
dinero para volver y ganar.

En este instante reflexioné, mucho y cuando terminé de reflexionar lo volví a hacer
para aprender de todos los errores que había cometido y que no quería olvidar.

Lo que aprendí es:

1. Para invertir en bolsa - mercados financieros - no tienes que ser ningún genio
en finanzas ni en matemáticas ni en estadística. Cualquiera puede hacerlo.

2. Invertir en Bolsa es fácil.

3. Lo realmente complicado es ser consistente: Terminar en positivo todos los
días para tener un balance positivo a final de mes y poder vivir de ello.

4. De forma insconciente entraba en operaciones que no cumplían los requisitos
que un BreakOut requiere porque esperaba dar el pelotazo y tener Suerte.

5. Se me olvidó que la suerte no existe y que SUERTE significa, realmente:
Saber Utilizar Eficientemente tus Recursos para Tener Éxito.

6. No seguía mi método.

7. No apreciaba que perdía dinero. Sólo era consciente cuándo dejaba a 0$ una
cuenta. Entonces si me daba cuenta de todo lo que había perdido.

8. Casi termino viéndolo como un juego y me convierto en un adicto.



9. No fui profesional. No lo traté como un profesional.

10.No me fijaba en el Volumen. Entraba en operaciones que lo tenían todo
menos Volumen lo que significa que entraba en una acción y luego no se
movía ni para arriba y para abajo. Le faltaba liquidez y volatilidad algo
fundamental en una estrategia de BreakOut.

11. BreakOut es una estrategia muy sencilla de aprender y de realizar.

12.No me ponía un objetivo diario a partir de cual tenía que parar de operar. Esto
es importantísimo. Muchos días conseguía 100$ pero seguía operando y al
final terminaba en negativo. Recuerda eso de recuperar lo que has perdido
…. es muy complicado …. siempre pierdes.

13.El Broker es tu amigo y no quiere que pierdas porque entonces él deja de
cobrar comisiones.

14.El Broker no es un ladrón: El Broker te pone unas condiciones y tú las
aceptas.

15.El Broker te protege: Le dices que te ponga un límite diario de pérdidas de
50$ y cuándo lo superas el te cierra automáticamente las posiciones.

16.Nuncas respecté mi límite diario de pérdidas. Siempre que llegaba al límite
diario - que era casi todos los días - le decía al Broker por Skype que me
subiera el límite diario de pérdidas.

17.El Broker quiere que ganes: Esto es así, te lo creas tú o no.

18.Ser Trader y jugar con tu propio dinero es difícil y tiene una componente
importantísima de Psicología - de ahí que se le tanta importancia a la parte
del Psicotrading.

19.Que yo sea un cafre no significa que no se pueda conseguir.

20.Me lo he pasado genial y este dinero que he perdido ha sido la mejor
inversión que he podido hacer en mí mismo y en mi cabeza. Algún día dará
sus frutos, estoy convencido.



Algo importante que quiero destacar: Se puede conseguir.

Hay una leyenda no escrita que dice que sólo el 5% de los que lo intentan
consiguen la consistencia necesaria para llegar a vivir del Trading y ¿Sabéis lo que
os digo?, es verdad.

Durante esas semanas anteriores lo pasé fatal. Mientras operaba no era consciente
de las tonterías que hacía pero era el segundo después de cerrar la plataforma -
cuando dejaba de operar - era en ese momento cuando se me venía a la cabeza
todo de golpe. No se como explicarlo: Una mezcla de remordimiento con una gota
de culpabilidad y un toque de irresponsabilidad. Todo metido en mi cabeza con un
par de cubitos de hielo y preparado para ser agitado, no removido.

No era capaz de hacer lo que sabía que tenía que hacer. No era capaz de seguir mi
método, no era capaz de cumplir mis promesas. Todos los días la misma historia:
“Hoy opero bien, hoy lo hago bien, hoy es el día” …. Esto lo conseguía 3 días
consecutivos en positivo y el cuarto día lo tiraba todo por la borda al intentar
recuperar, cambiar mis límites diarios y, por supuesto terminar en negativo.

Psicológicamente es durísimo, ni te lo imaginas. No me quiero imaginar lo que debe
ser perder una millonada de un capital que no es tuyo …. puf !

Las noches y las mañanas eran horribles. No paraba de pensar en lo mal que lo
hacía.

Algo curioso: Me remordía la conciencia cuándo sabía que había operado mal ….
cuándo entraba en posiciones absurdas en las que no tenía que haber entrado. Sin
embargo, cuando operaba bien y perdía dinero no me sentía mal. Sabía que lo
había hecho bien y que ese día simplemente tocaba terminar en negativo
respetando mi límite diario de pérdidas.

Enseñanza más importante: Es Psicología pura, lo que llaman PsicoTrading.

Aquí paré.



Fase IX: En busca de dinero.

Me aburría y no sabía qué hacer en mi tiempo libre. Entonces se me ocurrió hacer
algo que una vez se me pasó por la cabeza y no lo hice por falta de tiempo: Una
página de Afiliados.

Por si no estás familiarizado con lo que es una página de Afiliados te lo explico en
unas pocas palabras.

Hay páginas web como Amazon.es que tienen un programa de afiliados a través del
cuál puedes ganar dinero. El funcionamiento es sencillo: Eliges un producto de
Amazon y creas un enlace con una herramienta que te da Amazon. Ese enlace lo
publicas en tu página web y lo promocionas en redes sociales y si alguien hace click
en ese enlace que lo lleva a Amazon y termina comprando el producto en Amazon,
te llevas una comisión por esa venta.

El concepto es sencillo. Se me ocurrió hacerlo a lo bestia. Siempre me ha gustado
programar - he sido programador durante muchos años de mi vida - e hice lo que se
llama “Implementar la API de Amazon” para conseguir de un sistema automatizado
que cada 30 minutos preguntara a Amazon “Dime los últimos zapatos que tienes”,
“Dime los últimos ordenadores que tienes”, “Dime los últimos juguetes que tienes” y
esa respuesta la procesaba de forma automática para publicarla en una web que
había creado.

Empecé con una web de ofertas en general y todo fue bien. Tan bien que hice otra
de zapatos, otra de juguetes, otra de SmartWatches, otra de Drones, otra de
Running, en fin, de todas las cosas que se me ocurrían.

Con lo que había programado era capaz de publicar una web en 2 horas desde que
tuviera el registro del dominio validado por mi hosting.

Me pasé el Verano de 2015 trabajando en eso. En Octubre publiqué la primera web,
en Noviembre aluciné con una web que hice para el BlackFriday y terminé teniendo
el 15 de Enero 12 webs online generando dinero a lo bestia - para lo que eso era,
claro -.

Cuándo ponía una web online, digamos de zapatos, lanzaba los scripts que
consultaban a Amazon sobre zapatos cada 30 minutos y al día se publicaban en la
web entre 400 y 700 artículos. Así con todas las webs. Además, le decía a Google
que las indexara y eso hacía, las indexó y me envió miles de visitas.



Me sorprendió tanto que dije:”Anda mira, a Google no le gusta el contenido
duplicado - mis páginas webs se traían toda la información de Amazon por lo que
era contenido totalmente duplicado - pero mis páginas webs si les mola y me envía
miles de visitas”.

En parte fue así y ayudó mucho que los meses de Noviembre, Diciembre y Enero
son los meses en los que se realizan más compras. Todo iba bien hasta que me
calenté y llegué a publicar en una de ellas 200.000 productos en una semana y ahí
fue cuándo Google me baneó esa web y el resto que tenía asociadas a mi cuenta de
Google.

No me lo creí …. un día estaba flipando por las visitas que Google me enviaba y al
otro día Google me hacía desaparecer de Internet porque, amigo mío, si no sales en
Google, no existes, créeme.

Fue una experiencia increíble de la que aprendí muchísimo. Además me generó
4.000€ de beneficios en comisiones ….. la verdad es que fue algo increíble.

Bien, he conseguido el dinero para volver al mercado.

La verdad es que me costó tomar la decisión de volver porque sabía lo duro que
había sido para mí antes pero aún así, lo hice porque cada nuevo intento es un
paso hacia el éxito.

También reconozco que soy un burro y hasta que no consigo lo que me propongo no
paro, esto es así.



Fase X: Vuelta a entrenar

Febrero de 2016.

Vuelvo a entrenar con la plataforma que recomendé a mi hermano: Logix
(http://www.logixtrader.com/)

Logix es otra plataforma para hacer scalping relativamente nueva. No tiene tanta
funcionalidad como Sterling pero os aseguro que tiene todo lo necesario para operar
y también traía cosas que Sterling no me ofreció en su momento - como la
representación gráfica del VWAP, que en otro libro explicaré lo que es -.

Además me encontré con la sorpresa de que ofrecían una cuenta demo para
simulación y que además la podías pagar mes a mes. Esto quiere decir que puedes
pagar 65$ - creo que el precio era ese pero miradlo en la web por favor - cada mes y
puedes operar con la plataforma en tiempo real pero con dinero simulado.

¡Perfecto para mí !. Voy a entrenar unos meses y luego entraré al mercado en real.

Eso hice durante un mes y medio. Operaba mejor que antes, me lo tomaba más en
serio, era más consciente  la verdad es que me fue bien.

Seguía perdiendo la cabeza en algunas operaciones haciendo cosas que no debía
pero por regla general solía terminar en positivo.

En simulado todo duele menos, la verdad.

http://www.logixtrader.com/


Fase XI: Hola mercado, ya estoy aquiiií

Marzo de 2016.

Me abro una cuenta real con Logix. Las condiciones son muy buenas. El propio
fabricante de la plataforma hace de Bróker por lo que no tienes que buscar un
Broker.

Te cobran comisiones un poco altas pero el coste de la plataforma es de 100$ / mes
y no se quedan con porcentaje de tus beneficios.

La plataforma funciona bien, la verdad es que la han mejorado muchísimo. Es
rápida y hace lo que tiene que hacer.

En esta ocasión dispongo de 2.000$.

Día 1: Lunes

Ahora soy más maduro. Hago las cosas con más cabeza.

Decido que mis operaciones son con paquetes de 300 acciones - 3$ de ganancia o
pérdida por cada céntimo que suba o baje la acción -.

Termino el día operando muy bien con 23$ positivo. Llego contento a casa. He
hecho una operación negativa pero 4 positivas.

No tengo la carga mental que tenía en ocasiones anteriores porque esta vez he
seguido mi método. Estoy tranquilo y hasta contento.

Día 2: Martes

Opero bien pero termino en -12$ negativo.

No pasa nada porque he seguido mi método y en esta ocasión no he encontrado las
oportunidades acertadas en el mercado.

Día 3: Miércoles

Hago demasiadas operaciones. Sobreopero pero termino con 127$ en positivo. Al
día siguiente, viendo el informe de Logix veo que se queda en 63$ - aprox -. Estoy
contento.



No debía haber sobreoperado pero lo he hecho bien.

Día 4: Jueves

Entro con un paquete de 1.000 acciones y me falla la primera operación. Supero mi
límite diario de pérdidas - 50$ - y le digo al Bróker que me lo suba a 150$.

Sigo operando y fallo en todo. Termino el día en 180$ negativo - Cuando superas el
límite diario el Bróker te cierra las operaciones pero siempre suele superar el límite
diario porque cortar justo en ese límite es muy complicado por la volatilidad de las
acciones -.

Al día siguiente veo que las comisiones me han elevado las pérdidas a 260$.

Día 5: Viernes

Quiero recuperar lo perdido en la semana. No es un buen día porque el mercado
tiene poco volumen y volatilidad.

Opero con paquetes de 1.000 acciones. Pierdo, digo al Bróker que me suba el límite
diario y lo supero.

El Sábado por la mañana me levanto, veo el informe de la plataforma: -470$



Fase XII: Pido dinero a un amigo

Tenía la cuenta temblando, poco dinero lo que equivalía a poco Poder de Compra
por lo que no podía entrar con paquetes de 1.000 acciones para intentar recuperar.

Le cuento mi aventura a mi mejor amigo. Me deja 1.500€ porque confía en mí. Él
también invierte en bolsa - a medio, largo plazo - esto del Scalping le parece
interesante.

Empiezo la semana y pierdo el primer día 300$.

A mediados de semana pierdo dinero pero lo recupero y gano mucho haciendo el
ganso.

Termino la semana con la cuenta a 90$.

Un puto desastre.



Fase XIII: Pido dinero a mi Mujer

Me quedo sin dinero en la cuenta. Hablo con mi Mujer y me deja invertir 1.500€ de
nuestros ahorros porque confía en mí. Lo hago.

Empiezo la semana bien. Mantengo la cuenta en positivo y ganando durante el
Lunes, Martes y Miércoles.

El Jueves y el Viernes lo pierdo todo.

Resultado: Cuenta con 6$.

Inversión total 4.500$.

Beneficios 0$.

Tiempo en pulirme 4.500$: 3 Semanas.



Fase XIV: Fin de mi etapa como Trader

Abril de 2016.

He perdido mi dinero, el dinero de mi mejor amigo y el dinero de mi Mujer.

¿Por qué?

Porque he hecho exactamente lo mismo de siempre: El imbécil.

Cuándo hago las cosas como se deben hacer opero bien. Lo entiendo, lo hago y
gano o pierdo. Normalmente la proporción de éxito es de un 80%.

No se parar las pérdidas. No se decir “basta” he llegado a mi límite diario y tengo
que dejarlo. No soy capaz, lo siento, es así.

Tampoco soy capaz de parar cuando llego a mi objetivo que en un principio
comenzó siendo de 100$ diarios, luego de 50 y finalmente de 20$.

No soy capaz de parar, no paro. Lo peor de todo es que cuando he perdido, siempre
termino operando haciendo el tonto en operaciones que no tienen sentido para
terminar de perder todo mi capital.

No valgo para esto.

No, perdona, si valgo.

He perdido unos 10.000 euros aproximadamente en mis etapas como Trader pero
no tiro la toalla.

¿Adicto?, no. Por suerte no soy un adicto o al menos eso espero. Soy una persona
que prueba cosas nuevas y que no para hasta que lo consigue.

Voy a seguir, te aseguro que voy a seguir hasta conseguirlo.

Ahora me toca volver a idear una forma de ganar otros 1.500€ para volver a los
mercados y demostrarme a mí mismo que he vuelto a madurar, que tengo más
experiencia y que soy capaz de enfrentarme a los mercados con seriedad y con
profesionalidad.



¿Sabes por qué? Porque el dinero está en los mercados financieros. No tenemos
cultura financiera. Mi hermano ha sido Director de banca muchos años y no tenía ni
idea de lo que era el Trading hasta que se lo enseñé yo hace dos años y alucinó.

¿Fracaso?, no. No es un fracaso porque nunca es un fracaso. Es una experiencia
que puede ser positiva o negativa pero nunca, NUNCA, NUNCA es un fracaso.

Estos 10.000€ han sido los mejores euros que he invertido en mi vida. Ha sido una
experiencia única y me han servido para conocerme mejor y aprender y admirar a
otras personas.

Ahora sigo a otros Traders de todo el mundo que hacen Scalping, Traders que
terminan todos los días en positivo, que ganan entre 800 y 10.000$ diarios haciendo
esto.

Es posible. No lo dudes. Es un trabajo como otro cualquiera, lo único que tienes que
hacer es aprenderlo bien - esto lo hice yo -, tener confianza en tí mismo - esto
también lo tengo - y controlar tus emociones - esta es la parte que tengo que seguir
trabajando -.

Si ya … ¿Y ahora qué?. Ahora estoy trabajando en una nueva forma de ganar
dinero para volver a los mercados. ¿Sabes cuál es?, es justo lo que estás leyendo.

Voy a escribir libros contando mis experiencias en los distintos proyectos que he
emprendido a nivel personal para ganar dinero y pienso dedicar cada euro que gane
con estos libros a los mercados financieros.

Pienso volver y volver a enfrentarme a los mejores Traders del mundo, a los
algoritmos financieros más avanzados y a los grandes para ganar dinero como lo
hacen ellos.

¿Imaginas que terminas todos los días con 50$ en positivo - lo he hecho en muchas
ocasiones - y a fin de mes tienes un sobre sueldo de 1.000$ brutos ?

No lo imagines, hazlo porque es posible, te lo aseguro.

Aprende a invertir en bolsa, aprende Trading en la modalidad que quieras con los
instrumentos financieros que quieras en el mercado que quieras pero aprende,
practica, pierde dinero, vuelve a aprender, a practicar y a perder dinero  … y hazlo
todo otra vez.



La única forma de aprender es cometiendo errores. Cuándo empieces vas a perder,
vas a perder 1, 2 o 3 cuentas de Trading pero ¿Sabes qué? Eso le ha pasado a
muchas personas que ahora son Traders de éxito.

No lo dudes. Confía en tí. Trabaja duro y alcanzarás el éxito, te lo aseguro.

Cuando vuelva a los mercados escribiré otro libro pero esta vez para compartir
contigo cómo he conseguido ser consistente y ganar dinero desde mi casa con un
ordenador y 2 monitores.

Si has comprado este libro, te agradezco el interés y tu ayuda para que pueda
volver a invertir. Si lo has conseguido gratis, te agradecería que pusieras una reseña
en Amazon sobre el libro y que lo recomiendes.

¿No soy escritor pero no me ha quedado tan mal verdad?

Recuerda:

Sólo tú eres responsable de tu futuro.



Actualización Julio de 2018

Hola, he vuelto. He seguido estudiando Day Trading y haciendo cursos. La empresa
detrás de la plataforma que usé durante los meses que estuve operando en real -
Logix - cerró porque denunciaron al Fundador por estafador. A mi no me afectó
porque perdí mis cuentas pero conozco a Traders que eran rentables y les dejaron
dinero a deber en sus cuentas reales - también se que algunos de ellos han
conseguido recuperarlo -.

En Julio de 2018 he decidido volver al mundo del Trading lanzando un canal de
Youtube en el que operaré en Directo para seguir practicando y mejorando con
vuestra ayuda.

Actualización Agosto de 2019

Hola, he vuelto. Todo ha ido bien ;) … He palmado un par de cuentas de Tradenet
pero ahora tengo a otros Traders que me ayudan todos los días a hacer mejor
Trading.

Ahora somos un EQUIPO de Traders en el canal …. El canal está creciendo a un
ritmo fantástico y ya cuenta con más de 10.000 Traders de habla hispana !! …
Suscríbete al canal y no te pierdas nuestros Directos DIARIOS de Trading con
nuestras cuentas reales !!

Actualización Noviembre de 2019

Me he quedado sin trabajo. He decidido no buscar trabajo y centrarme al 100% en
mi Trading y en hacer de TradingCero el mejor canal de Youtube de Trading de
Acciones Americanas en castellano de todo Youtube.

Ahora TradingCero cuenta con un Equipo de Traders profesionales ( Dani, Jose y
Antoine) que están aportando muchísimo valor al Proyecto y la calidad de los
Directos y de los vídeos ha aumentado una barbaridad.

https://www.youtube.com/cursotrading?sub_confirmation=1


Actualización Diciembre de 2022

Es ahora cuándo veo que todo el esfuerzo de estos años atrás está dando
resultados. Es ahora cuándo estoy satisfecho, es ahora cuándo estoy haciendo el
mejor trading de mi vida. Es ahora cuándo veo que la meta está cada vez más cerca
y estoy feliz.

Además, la Comunidad de Traders de TradingCero no para de crecer, valoran la
transparencia, honestidad y el esfuerzo que inyectamos todos los días haciendo
Trading en vivo y en directo en Youtube y esto, nos da fuerzas para seguir.

VAMOS A TOPE DE POWER !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

Continuará …



Películas sobre bolsa

Si has llegado hasta aquí, de verdad, espero que te haya gustado esta historia.
Ahora voy a compartir contigo unas películas que he visto varias docenas de veces
cada una, podría decirte que son mis películas fetiche.

De todas ellas aprendo algo y cuánto más las veo, más aprendo. Espero que te
gusten y que las disfrutes tanto como yo:

1. The Big short (2015): La gran apuesta -> Esta película es impresionante.
2. Margin call. (2011). Eric Dale (Stanley Tucci)
3. Wall Street 1.(1987) Bud Fox (Cahrlie Sheen)
4. Wall Street 2: El dinero nunca duerme (2010)
5. El lobo de Wall Street (2014)
6. Too big to fail (2011)
7. The company men (2010)
8. The rogue trader (El gran farol) (1999)
9. El Capital (2012)
10. Inside Job – Charles Ferguson (2011)
11. The International: dinero en la sombra (2009)
12.Enron, los tipos que estafaron América (2005)
13.El Informador (2000)


